

Note officielle du président de Cuba sur l'enquête concernant l'ancien ministre de l'économie



L'ancien ministre de l'économie Alejandro Gil. Photo : Archive.

La Havane, 7 mars (RHC) A la suite d'une enquête rigoureuse, de graves erreurs commises par l'ancien vice-premier ministre et ministre de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil Fernández, dans l'exercice de ses fonctions ont été déterminées.

Compte tenu du niveau de vérification des faits, et sur proposition du parquet général de la République, le bureau politique du comité central du parti et le Conseil d'État ont approuvé que les organes compétents du ministère de l'intérieur engagent les actions correspondantes en vue de l'élucidation complète de ces conduites.

Dès le début de cette procédure, la personne impliquée a reconnu les graves accusations et a par conséquent démissionné de son poste de membre du Comité central du Parti et de député à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Dans le cadre de l'éthique invariable de la Révolution cubaine au cours de ces 65 années, la direction de notre Parti et de notre gouvernement n'a jamais permis, et ne permettra jamais, la prolifération de la corruption, de la simulation et de l'insensibilité.

En vertu de ce principe, elle maintiendra, d'un point de vue juridique, la confrontation permanente, la transparence et la tolérance zéro face à ce type de manifestations qui affectent notre peuple, consciente que plus le niveau de confiance accordé à un cadre est élevé, plus la rigueur et l'intransigeance avec lesquelles il agira face à des actes de cette nature seront grandes.

Comme on peut s'y attendre, l'ennemi lancera une nouvelle campagne de propagande contre Cuba, mais notre peuple, comme nous en avons l'habitude, soutiendra fermement son parti et son gouvernement, fidèle à l'héritage du commandant en chef et aux enseignements du général d'armée Raúl Castro (Source : Cubadebate).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349241-note-officielle-du-president-de-cuba-sur-lenquete-concernant-lancien-ministre-de-leconomie>



Radio Habana Cuba